

山直南小学校 じんけん通信

ほほえみ



山南・男女共生週間

7月4日(月)~8日(金)

令和4年7月13日(水)

岸和田市立山直南小学校 人権担当

全国では、毎年6月23日~29日を「男女共同参画週間」として、男女共同参画社会基本法の目的や基本理念について理解を深めることを目指し、様々な取り組みがなされています。

それに伴い、今年度の新しい取り組みとして、山直南小学校でも7月4日(月)~8日(金)を「山南・男女共生週間」と設定し、各クラスで男女共生をテーマにした授業に取り組みました。

そして、取り組み内容についての概要や、子ども達から出た意見を模造紙にまとめ、職員室前に掲示しています。保護者の皆様におかれましては、個人懇談会などの機会を利用して是非ご覧ください。また、ご家庭でニュースなどで「男女共生」について取り上げられた際には、少しでも話題に触れていただくことで、子ども達の理解も更に深まることだろうと思います。ご協力、よろしくお願ひいたします。



(職員前での掲示の様子)

1年生
きいろのキャンディー

掲示は、男の子がめでたくお誕生日を迎えたので、お祝いをするために、お菓子を贈りました。お菓子は、お誕生日の色である、黄色いキャンディーです。

2年生
ひかるは ひかる

掲示は、ひかるがお誕生日を迎えたので、お祝いをするために、お菓子を贈りました。お菓子は、お誕生日の色である、黄色いキャンディーです。

3年生
だんじょ おな
男女は同じ!ちがってもよい?

掲示は、男女の性差があることを示すため、男女の性別を示す言葉を並べてあります。男女は、どちらも平等であり、性別による差異は認められません。

4年生
かぞく かいわ
「ある家族の会話」

掲示は、ある家族の会話を示すもので、家族内のコミュニケーションや、家族の絆を表現する言葉を並べています。

5年生
ひとり ちが せい
一人ひとり違う「性」

掲示は、性別に関する言葉を示すもので、性別による違いや、性別を示す言葉を並べています。

6年生
よ なか
ジェンダーレスな世の中に

掲示は、ジェンダーレスな社会を示すもので、性別による差異を認めない社会を示す言葉を並べています。